

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Analista proyecta rol de las mujeres en el gabinete del Presidente electo José Antonio Kast

Pág.: 6  
Cm2: 181,1  
VPE: \$ 362.245Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

# Analista proyecta rol de las mujeres en el gabinete del Presidente electo José Antonio Kast

Con la presentación de su primer gabinete ministerial, el Presidente electo José Antonio Kast destacó la incorporación de 11 mujeres en un total de 24 carteras, alcanzando un 46% de representación femenina.

La cifra posiciona a su administración como la tercera con mayor presencia de mujeres en un gabinete inicial desde el retorno a la democracia, solo por detrás del actual gobierno de Gabriel Boric (56%) y del primer mandato de Michelle Bachelet (48%). No obstante,

especialistas advierten que la relevancia de esta composición debe analizarse más allá de los números y atender al perfil político e ideológico de las designaciones.

para la analista y académica de la Universidad de Santiago, Eugenia Dos Santos, la clave está en el tipo

de liderazgo femenino que se instala. “Es un perfil de mujeres que están dispuestas a aceptar el discurso conservador y la eliminación del enfoque de género”, señaló.

Para Dos Santos, el Ejecutivo entrante busca proyectar una imagen de capacidad técnica y control frente a la crisis.

